

B. Magistrat.

Bei dem Einreichungs-Protokolle des Magistrates sind im Jahre
1863 eingelangt..... 160.845 Stücke,
den einzelnen Departements wurden zugewiesen,
und zwar :

dem Departement	I.	3157
" "	II.	15116
" "	III.	1518
" "	IV.	1032
" "	V.	14922
" "	VI.	6425
" "	VII.	11707
" "	VIII.	31125
" "	IX.	3368
" "	X.	7588
" "	XI.	10214
" "	XII.	8301
" "	XIII.	1092
" "	XIV.	20472
" "	XV.	5149
" "	XVI.	6062
" "	XVII.	5454
" "	XVIII.	10347

daher zusammen..... 163049 "

Wenn diese Summe mit der Anzahl der
bei dem Einreichungs-Protokolle eingelangten Agen-
den verglichen wird, so ergibt sich eine Mehr-
zahl von 2204 Stücken.

Diese entstand durch Girirung einzelner Geschäftsstücke von einem Departement an ein anderes, in welchen Fällen diesen Agenden zwar eine neue Referatszahl gegeben, die ursprüngliche Zahl des Einreichungs-Protokolles aber beibehalten wurde. Als die eigentliche Zahl der bei dem Magistrate eingelangten Agenden hat demnach nur die Zahl der bei dem Evidenz-Protokolle eingebrachten Aktenstücke zu gelten.

Von den an die einzelnen Departements gelangten Aktenstücken sind mit Schluß des Jahres 1863—9490 Stücke unerledigt geblieben, doch sind dies Geschäftsstücke, welche theils erst in den letzten Wochen des Jahres einlangten, theils umfangreiche Vorerhebungen und weitläufige Korrespondenzen erheischen.

Bei der Geschäftsabtheilung des Magistrates in Lokal-Polizeiangelegenheiten sind im Jahre 1864 im Ganzen 12.246 Stücke eingelangt.
